

Espèces envahissantes : 6 – L'Herbe de la Pampa

L'Herbe de la Pampa

De la Pampa argentine au Val de Loire français...



Originnaire d'Amérique du Sud, cette espèce a été introduite comme plante ornementale.

Cette graminée, qui peut atteindre jusqu'à 3,5 mètres de hauteur, pousse en touffes très denses.

Ses feuilles persistantes mesurent entre 1 et 2 mètres et ont les bords coupants. Les fleurs sont groupées, formant un grand épi blanc. Ses hautes tiges sont creuses.

Échappée des jardins, l'herbe de la Pampa colonise les milieux en friche tels que les voies ferrées, bermes, terrains vagues... La dispersion de l'espèce se fait principalement par les graines, emportées par le vent et par le transport de terres infestées.

Une plante sous surveillance

Des travaux de suivi de l'espèce sont menés sur le territoire du Parc. Si vous constatez une invasion, indiquez la localité aux agents du Parc qui la cartographieront. Ils pourront ainsi assurer le control de sa progression.

Quelques conseils pour limiter sa prolifération

- Couper les épis floraux et les incinérer.
- Détruire ensuite la motte de terre et brûler la plante ou la mettre dans une déchetterie adaptée ;
- Éviter les traitements chimiques.

Crédits photos (Herbe de la Pampa) : Kurt Stueber

